



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

La Corte de Arbitraje de Madrid nombra a Marta Lalaguna nueva Secretaria General

Marta Lalaguna Holzwarth ha sido nombrada como nueva Secretaria General de la Corte de Arbitraje de Madrid.

"Marta cuenta con el bagaje y el talento para liderar la Secretaría de la Corte y contribuir con su trabajo a la siguiente etapa de la institución", señala Dámaso Riaño, Secretario General saliente.

Licenciada en Derecho y Ciencia Políticas por la Universidad de Valencia, cuenta con un Máster en Asesoría Jurídica por el IE *Business School* y un Máster en Comunicación de la Universidad Miguel Hernández de Elche.



De izquierda a derecha, Dámaso Riaño, Urquiola de Palacio y Marta Lalaguna (FUENTE: Corte de Arbitraje de Madrid)

Marta Lalaguna era hasta día de hoy *Counsel* del despacho [CMS Albiñana & Suárez de Lezo](#), y es árbitro, mediadora y reconocida litigadora en materia arbitral y jurisdiccional. Anteriormente, fue asociada del despacho Cuatrecasas.

César Albiñana, Socio Director de CMS Albiñana & Suárez de Lezo destaca, "aunque nos entristece despedirnos de Marta, estamos seguros que su ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |